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                        Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quarta SESSÃO ORDINÁRIA, 
da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Nercio da Silva Ambos, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. 
Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores, Dalvana dos Passos 
Garcia, Ionice da Silva Cegaspini, Solange Semensatto Amengual e Norberto Fontana Ferri. 
Havendo quórum, o Presidente Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 
sessão. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não 
houve, RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS PREFEITURA, Of. nº 
004/15 encaminhando proposições aprovadas em 18 de fevereiro de 2015. EXPEDIDAS 
TERCEIROS Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presente. Relatou que na quinta-feira esteve juntamente com os colegas Vereadores 
Diogo e Nercio em Porto Alegre na Secretaria de Minas e Energia, onde tiveram uma 
reunião com o Secretário Lucas Redecker, o qual prestou uma grande recepção e atenção. 
Agradeceu o colega Vereador Diogo, pois através de seus contatos tiveram a oportunidade 
de realizar essa reunião, onde puderam debater sobre os assuntos relativos aos problemas 
de energia elétrica no nosso município, onde o Vereador sentiu uma grande perspectiva de 
melhoria no sentido da energia elétrica, pois o Secretário de Minas e Energia é a pessoa que 
possui o cargo máximo dentro do Estado nesse setor, relatou que tem a certeza de que 
estão bem amparados pelo conhecimento e afinidade que o Vereador Diogo tem com o 
Secretário Lucas Redecker, pois abriu uma grande porta para o nosso município com 
relação a energia e também a assuntos que foram tratados durante a reunião da ACVERC 
realizada no Município de Butiá com relação ao carvão , este que é um produto gerador de 
energia e que está adormecido e esquecido e nossa região é rica na produção desse 
produto, relatou que espera ter avanços tanto na questão da energia quanto na questão do 
carvão. Agradeceu os colegas Vereadores Nercio, Marcos e Laureni que estiveram 
participando da reunião da ACVERC juntamente com os outros Vereadores de outras 
Câmaras que se fizeram presentes. Relatou que foi uma semana muito produtiva para o 
Vereador, onde participou de duas reuniões muito importantes, onde trataram sobre as 
trajetórias que futuramente terão um bom resultado para o nosso município e aos municípios 
a qual essa Casa tem feito uma parceira para lutarmos em busca de melhorias para nossa 
região. Em COMUNICAÇÕES não houve Vereadores inscritos. Em seguida, passou-se à 
ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadase aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 012/15 DO VEREADOR NERCIO 
que seja providenciado patrolamento e encascalhamento entrando na estrada do fumo, 
passando pela residência do Senhor Delto Guedes, Alexandre Gelinski até o falecido 
Amarinho Machado na Linha Nova, com reconstrução de um bueiro perto da residência do 
Senhor Goki e melhoria nas entradas das residências existentes nesse trajeto. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 013/15 DO VEREADOR DIOGO que seja providenciado reforma e 
conserto dos brinquedos da pracinha infantil na Praça Central.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 
Nº 014/15 DO VEREADOR MARCOS que seja providenciado o mais breve possível por 
motivo do inicio do ano letivo placas de sinalização nas escolas do município, indicando a 
existência das mesmas e o limite de velocidade. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 008/15 DO 
VEREADOR NERCIO que envie o que segue sobre a licitação de empresas terceirizadas 
para transporte escolar: Quais empresas ganhadoras; Valor do Km rodado de cada 
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empresa; Quilometragem do trajeto. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 009/15 DO 
VEREADOR ELOMAR que envie o que segue: Relatório do funcionalismo no exercício de 
suas funções no presente momento; Nome dos funcionários; Setor de trabalho; Função 
exercida no momento; Gratificação ou tipo de bonificação que esteja recebendo; Licença ou 
outra forma que esteja afastado do setor de trabalho; Percentual da folha de pagamento 
atualizada no momento. Também foi aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI 
LEGISLATIVO Nº 001/15  Dispõe sobre a concessão de vales-alimentação aos servidores 
da Câmara Municipal e dá outras providências. DIÁRIA DOS VEREADORES DIOGO, 
NERCIO E ELOMAR ida a Secretaria Estadual de  Minas e Energia para solicitar 
interveniência de agendamento de reunião com a Diretoria da CEEE, a fim de reivindicar 
soluções para o problema que algumas regiões do município de Barão do Triunfo vêm 
enfrentando quanto ao fornecimento de energia elétrica, no dia dezenove de fevereiro de 
2015. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o 
VEREADOR OSMAR, Líder do PTB saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas 
que se faziam presente. Comentou sobre a ida dos colegas Vereadores na Secretaria de 
Minas e Energia e relatou que os caminhos estão sendo abertos para um assunto 
importantíssimo no nosso Município que é a constante falta de energia e através do colega 
Vereador Diogo está se abrindo uma porta para que talvez possa ser resolvido um de 
nossos problemas, relatou que é de grande importância os Vereadores terem uma afinidade 
com alguém importante que assumi um cargo de nível Estadual e que possa trazer bons 
frutos para o nosso Município. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB 
saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presente. Desejou 
uma boa noite a todos e um bom retorno as casas. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, 
Líder do PP saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam 
presente. Agradeceu o pessoal da administração que esteve realizando a prestação de 
contas da gestão da saúde e da Prefeitura. Desejou uma boa noite a todos e um bom 
retorno as casas. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB saudou o 
Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presente em especial ao seu 
amigo Pitiço que se fazia presente. Desejou uma boa noite a todos e um bom retorno as 
casas. Neste espaço usou a palavra o PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente quem 
não se fazia presente na abertura da sessão. Cumprimentou o Executivo pela realização da 
audiência pública que realizaram durante a tarde e relatou que é uma preocupação dos 
Vereadores e do Município o percentual que é gasto na área da saúde hoje que é de vinte e 
sete por cento, um percentual bastante alto ao qual temos várias necessidades, onde 
deveria ser feito um estudo forte como foi dito na reunião para tentar diminuir este percentual 
para poder talvez suprir outras carências que o município tem. Agradeceu os Vereadores 
que foram parceiros na reunião no sábado na Câmara de Vereadores de Butiá, está que foi 
de grande importância com a presença da Coordenadora da décima segunda de educação 
de Guaíba, pois é uma preocupação nossa a situação das Escolas Estaduais, onde esteve 
em pauta também a questão do carvão está que também é bem vinda, pois a região 
carbonífera tendo sustentação podemos ter vantagens quanto a isso. Relatou aos colegas 
Vereadores que no dia sete de março ficou marcada uma nova reunião da ACVERC no 
Município de Charqueadas e gostaria que os Vereadores interessados em ir à reunião 
deixassem seus nomes na secretaria até a sexta-feira para organizarem a ida. Relatou que 
como o Vereador Diogo teria comentado a Secretária Executiva do Diretor Julio da CEEE 
teria ligado para a secretaria marcando uma reunião no dia cinco de março no gabinete do 
diretor. Relatou aos Vereadores que em conversa com o Assessor Jurídico quanto à 
colocação em pauta das diárias que isso talvez com o tempo será retirado da pauta, pois 
conforme a assessoria não é preciso a votação em plenário de diárias, pois a diária tem 
liberação anterior a ida e não precisa ser aprovada após ser feita.  Nada mais havendo a 
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tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da 
próxima Sessão Ordinária, dia dois de março de dois mil e quinze.  
                        

 

 

 
 

Sala de Sessões, 23 de fevereito de 2015. 
 
 
 
 

                   MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
                             Presidente                                                1°Secretário  

 


